



Sécurité sociale de l'alimentation

Conférence gesticulée

Vitale



Carte d'assurance alimentaire



Dans le cadre de la semaine de l'installation-transmission paysanne 2020, le réseau INPACT 07 vous propose, en partenariat avec la Confédération paysanne de l'Ardèche, de venir échanger autour du projet de Sécurité sociale de l'alimentation grâce à 4 représentations de la conférence gesticulée (Conférence + débat) de Mathieu Dalmais

En France, la sécurité sociale de santé offrait aux citoyen.nes, dans sa construction initiale, l'accès à des soins médicaux, quels que soient leurs revenus.

Pourquoi ? Parce que la santé est un bien commun et l'accès aux soins, un droit. Or, si l'alimentation peut être également considéré comme un bien commun et même un droit, une part encore trop importante de la population n'est pas en mesure de l'exercer.

Choisir son alimentation, c'est avoir accès à des produits qui nous conviennent, c'est-à-dire dont on a pu décider de leurs modes de production tout en répondant à nos préférences alimentaires. Cela revient à penser l'organisation d'un système de démocratie alimentaire.

Créer une sécurité sociale de l'alimentation dans cet objectif, est-ce possible ?

A quelles conditions ? Comment une sécurité sociale de l'alimentation pourrait-elle offrir à toutes et tous l'accès à une alimentation choisie, de qualité, respectant l'environnement et les travailleurs.euses ? Comment cet outil pourrait-il garantir le droit à l'alimentation, être la base d'une souveraineté alimentaire des peuples et de la transition nécessaire du système de production agro-alimentaire ?

Vendredi 9 Oct à 20h

St Sauveur de Montagut (salle du Manoulier)

en partenariat avec le magasin de producteurs "Aux Sources" et l'Épicerie "La Chèvre et le Chou"

Samedi 10 Oct à 16h

St Michel de Boulogne (Chateau de Boulogne)

en partenariat avec l'association des Pistournelles

Dimanche 11 Oct à 15 h

Pailhères (Foire aux Pommes) en partenariat avec

le Comité d'organisation de la Foire aux Pommes

Mardi 13 Oct à 19h

Chomérac (Ferme du Vernas, 352 imp. du Vernas)

en partenariat avec l'Association Stolon du Vernas

Entrée libre au chapeau

Dans le respect des mesures sanitaires en vigueur



Mathieu Dalmais,

agronome militant a travaillé sur la question de l'alimentation au sein de la Confédération paysanne et préparé cette conférence au sein d'Ingénieur Sans Frontière avec l'aide du Réseau Salariat.

Avec le soutien de

ardèche
LE DEPARTEMENT